



Formation sur la libre circulation - Belgique



Pays: Belgique

Groupe cible: Fonctionnaires et membres de la société civile

Date: 30 septembre 2024 (09h à 13h)

Langue: français

Sujet: Libre circulation des citoyens de l'Union européenne et de leurs membres de famille

Format: En personne (Belgique) et en ligne (Webex)

Objectif: Cette formation, destinée aux fonctionnaires et membres de la société civile, a pour but d'accroître la connaissance des participants sur la législation européenne en matière de libre circulation des citoyens et des membres de leur famille, notamment la Directive 2004/38 et les orientations publiées récemment par la Commission européenne.

Depuis 25 ans, ECAS est en charge du service «l'Europe vous conseille», qui répond aux questions des citoyens européens mobiles. ECAS dispose d'excellentes connaissances en droit européen, et d'une forte expertise sur les obstacles auxquels font face les citoyens européens lorsqu'ils déménagent d'un pays de l'UE à un autre.







ECAS vous offre une formation gratuite, développée sur mesure pour les fonctionnaires et les acteurs de la société civile. Not but est de vous aider à interpréter et à appliquer la législation européenne concernant les droits des citoyens européens de voyager et résider librement dans tous les pays de l'UE.

La formation est interactive, encourage les participants à faire part de leurs propres expériences, et permet la création de nouvelles connections avec des acteurs locaux.

Votre formatrice - Isabelle Kletzlen



Isabelle Kletzlen est titulaire d'une maîtrise en droit international, d'un diplôme d'études approfondies en droit communautaire (université d'Aix-en-Provence) et d'une certification RGPD (Solvay Business School of Economics and management).

Après avoir occupé un poste de juriste coordinateur auprès du Secrétariat général de la Commission européenne et du Collège d'Europe à Bruges pendant plus de trois ans (techniques

d'accessibilité du droit européen : consolidation, codification, refonte), elle est devenue avocat au barreau de Bruxelles en 2000 (activités de conseil et de contentieux en droit belge et en droit européen).

Experte pour la France et pour la Belgique en matière de libre circulation des personnes et des marchandises auprès de la Commission européenne («L'Europe vous conseille»-DG GROW- contractant Ecas) depuis 2009, elle est également membre de l'équipe de gestion du projet, chargée principalement de la réaction de rapports analytiques pour la Commission européenne.

Elle est formatrice depuis de nombreuses années à l'Espace Formation PME (EFP) et à l'IFAPME et professeur CAPA en droit européen au barreau de Bruxelles.

Elle est également rédactrice pour « La Tribune de droit européen » d'Avocats.be et pour le Bulletin Juridique et Social des éditions Anthemis.



